



Les joueuses d'Étinc'elles vont témoigner de leur foi pendant la Coupe du monde féminine.

## Mondial de football féminin

# Une équipe aux couleurs du Christ

Profitant de la Coupe du monde féminine de football, une équipe de joueuses chrétiennes baptisée Étinc'elles va annoncer le Christ aux amateurs de ballon rond.

**L**a France accueille jusqu'au 7 juillet la huitième édition de la Coupe du monde féminine de football. Vingt-quatre pays s'affronteront pour désigner un successeur aux joueuses des États-Unis, championnes du monde en titre. Cécile Thévenin, 25 ans, va suivre la compétition de près. Passionnée de football, supportrice de l'AS Nancy-Lorraine et licenciée de l'Athletic Club Paris 15, Cécile évolue aussi au sein d'Étinc'elles, une équipe de football « particulière » dont l'objectif premier est d'annoncer le Christ sur et en dehors des terrains. L'équipe composée de joueuses françaises, américaines et russes réalisera du 29 juin au 11 juillet une tournée (voir encadré), parallèlement à la compétition

officielle. « Sur le terrain, par notre éthique, notre bienveillance ou encore notre respect de l'autorité, nous allons témoigner de notre passion pour Jésus en jouant comme Lui jouerait, explique Cécile. En dehors, nous sommes également prêtes à donner notre témoignage de foi », insiste la seule catholique de cette équipe composée de chrétiennes évangéliques. En effet, l'initiative est portée par Sport et Foi<sup>(1)</sup>, une association d'origine protestante qui vise à évangéliser le monde du sport.

### DES MAILLOTS OFFERTS PAR OLIVIER GIROUD

Avec leurs maillots floqués « Sport et Foi » (offerts par l'international français et chrétien Olivier Giroud), les joueuses

d'Étinc'elles n'avancent pas masquées. « Durant notre tournée, nous allons rencontrer des joueuses de clubs locaux mais aussi des jeunes de quartiers difficiles, des migrants, des enfants scolarisés dans des écoles privées. Nous espérons aussi pouvoir jouer en prison. À tous, nous nous présentons ouvertement comme chrétiens », décrit Hans Meyer, coordinateur du projet Étinc'elles. « Nous avons déjà constitué des équipes masculines à l'occasion des Coupes du monde 2006 en Allemagne, 2010 (Afrique du Sud) et 2018 (Russie) », raconte ce professeur d'éducation physique et sportive de 32 ans. « Mais c'est la première fois que nous formons une équipe féminine. »

Les joueuses ont été sélectionnées autant sur leurs compétences footballistiques elles sont entraînées par Courtney Nash, une professionnelle américaine du soccer qui s'est mise à disposition du projet pendant deux ans — que sur leur désir de mission. « Les filles ont bénéficié d'une formation autour de trois axes : la relation personnelle au Christ, l'esprit de service et le témoignage personnel », souligne Hans Meyer. « Le football est ma passion. J'essaie donc d'y placer au cœur ce qu'il y a de plus important pour moi : le Christ », conclut Cécile Thévenin. ■

Benjamin Coste

(1) sportetfoifrance.org

### ➔ OÙ VOIR ÉTINC'ELLES ?

- **Samedi 29** juin à Rouen : match contre l'équipe de Routot.
- **Dimanche 30** juin à Rouen : tournoi.
- **Mercredi 3** juillet à Grenoble : stage avec les enfants.
- **Judi 4** juillet à Grenoble : tournoi contre des clubs locaux.
- **Samedi 6** juillet à Lyon : tournoi de football Sport et Foi Lyon.
- **Mardi 9** juillet à Mulhouse : match contre une équipe locale.
- **Mercredi 10** juillet à Mulhouse : stage dans un orphelinat.

Infos et horaires sur la page Facebook Sport et Foi France.